

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Matches amicaux : les Panthères joueront-elles vraiment en novembre ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le ministre des Sports, Franck Nguema, a dé-
faut de jouer les matchs
amicaux comme tout le monde
ce mois de septembre, souhaite
faire jouer les Panthères au mois
de novembre, période du Mondial
de football. C'est dans ce sens
que le patron des Sports gabonais
a récemment pris attache avec
l'agent des matchs de l'équipe
nationale Makan Magassouba
afin de "dégoter" quelques
rencontres pour les Panthères
en cette période de novembre.
Or, il se trouve qu'en réalité le
mois de novembre n'est pas une
fenêtre FIFA. Par consé-

quent, les clubs ne sont donc
pas obligés de libérer leurs
joueurs. Même si les équipes
peuvent jouer du fait de l'arrêt
des championnats et de celui de
la préparation des Mondialistes.
Selon nos informations, Makan
Magassouba serait réfractaire à
cette idée, " surtout après avoir
cravaché dur pour trouver deux
adversaires au Gabon en
septembre. À savoir l'Islande
et les Émirats arabes unis. Et
pour voir après ces matchs
amicaux annulés. Ce qui a porté
du discrédit à son travail. Pis,
ces anciennes prestations n'ont
pas été payées par le ministère.
Donc, il n'est pas très chaud à
l'idée de se lancer dans une autre
aventure", renseigne une source
digne de foi.



Photo: DRI/L'Union

Si le Gabon ne joue pas en novembre, notre pays passera 9 mois sans jouer jusqu'à son prochain match en mars contre le Soudan.

Fégafoot : démarrage de la D1 féminine en octobre prochain

PSNB
Libreville/Gabon

La Fédération gabonaise de
football (Fégafoot), dans
une circulaire datant du
5 septembre dernier, a commu-
niqué aux neuf présidents des
ligues provinciales, les dates des
compétitions fédérales et leur
nouveau format.
" La saison sportive 2022-2023
s'ouvre en octobre 2022 pour
s'arrêter en juin 2023. Par ail-
leurs, les formats des deux com-
pétitions nationales que sont le
championnat national D3 masculin
et le championnat national D1
féminin ont été revus ", indique
la note. Lors de la dernière
édition de ces deux compétitions
qui n'est pas allée à son terme
du fait de l'épidémie de corona-
virus, 18 clubs aussi bien chez
les hommes que chez les dames
y prenaient part. De ces 18 clubs,
il s'agira désormais de ne garder
que 12 qui seront répartis en
trois groupes de 4. La répartition
se fera de la manière suivante :
Estuaire (3 clubs), Woleu-Ntem
(2 clubs), Haut-Ogooué, Moyen-
Ogooué, Ngounié, Nyanga,



Photo: JFM/L'Union

Vivement que la D1 féminine débute !

Ogooué-Ivindo, Ogooué-Lolo
et Ogooué-Maritime (1 club).
" Pour atteindre le nombre de 12
clubs, hormis les ligues de l'Es-
tuaire et du Woleu-Ntem, nous
vous demandons de prendre
toutes les mesures nécessaires
pour la désignation des clubs de
D3 masculin et de D1 féminin
avant le mois d'octobre 2022",
peut-on lire sur cette note si-
gnée du secrétaire général de la
Fégafoot par intérim, Yolande
Mavouroulou.
À noter que toutes ces compé-
titions seront entièrement finan-
cées par la Fédération gabonaise
de football.

Même le capitaine des Pan-
thères, André Biyogo Poko a
donné son avis sur la question,
via les réseaux sociaux.
" Il faut déjà dire à Neveu de ne

pas chercher les matchs au mois
de novembre. Nous aussi on va
préparer la Coupe du monde
(...) Donc, il ne faut pas gaspiller
le papier pour les convocations.

Mieux, nous attendons en mars
pour essayer de faire un exploit.
Dans le cas contraire, on se re-
trouve sur Facebook".
Voilà qui est dit !

Ligue Europa : faux pas interdit pour Lemina, Kanga et Appindangoye

PSNB
Libreville/Gabon

DEMAIN jeudi, Nice, Si-
vasspor (Ligue Europa
Conférence) et l'Étoile
Rouge de Belgrade (Ligue Eu-
ropa) affrontent respectivement
le Partizan Belgrade, CFR 1907
Cluj et Trabzonspor à l'occasion
de la deuxième journée de la
phase de groupe. Nice n'a pris
qu'un point en plein milieu du
chaos contre Cologne (1-1).
Après un début de saison com-
pliqué en Ligue 1, Lemina et les
Aiglons se sont donné de l'air
le week-end dernier grâce à un
court succès face aux Corses de
l'AC Ajaccio (1-0).
La rencontre face au Partizan
s'annonce indécise. Car, si les
Serbes sont dans une excellente
forme, les Azuréens, de leur
côté, montent peu à peu en
puissance. Dans une ambiance
qui devrait être bouillante, un



Photo: DRI/L'Union

Sivasspor «d'Appi» n'a pas droit à l'erreur demain face à CFR 1907 Cluj.

match nul ravirait certainement
les Niçois. Tenus en échec à
domicile par le Slavia Prague
(1-1), Aaron Appindangoye et
Sivasspor n'ont pas droit à l'er-
reur lors de leur opposition face
à CFR 1907 Cluj (Roumanie).
Après leur défaite face à l'AS
Monaco (1-0) Guelor Kanga

et ses partenaires de l'Étoile
Rouge de Belgrade ont, eux
aussi, l'obligation de gagner à
domicile. Même si leur adver-
saire turc de Trabzonspor veut
empocher sa première victoire,
lui aussi.
Autant dire faux pas interdit
pour nos trois compatriotes.